

SAINT-CHAMOND Lutter contre l'idée de l'exception



■ **Grégory Mulotti de la Maison familiale rurale (à gauche) a présenté les métiers de la sécurité ouverts aux garçons et aux filles.** Photo Françoise LIOGIER

Le bus de l'Égalité de Saint-Étienne Métropole a fait étape au Bureau information jeunesse (BIJ), mercredi après-midi. Invités par les organisateurs, différents intervenants ont expliqué au jeune public l'orientation professionnelle de certains métiers mais qui restent accessibles à tous, femmes ou hommes.